



Ciudad de México, julio 22 del 2020.

EL INE ES DE TODOS LOS MEXICANOS

Desde hace 30 años -por la lucha, testimonio y esfuerzo de millones de ciudadanos- se creó el Instituto Nacional Electoral (antes IFE). Hemos luchado por tener unas elecciones libres, sin fraudes desde el gobierno porque somos un pueblo civilizado, que entiende y asume sus diferencias políticas, que las tolera y quiere vivir en paz.

Ahora, tener elecciones creíbles, libres y democráticas está en riesgo ante las amenazas del gobierno de desaparecer y controlar a los organismos autónomos bajo el pretexto de su austeridad. Una austeridad republicana. Igual que hace siglo y medio...

Se trata de una austeridad mañosa, engañosa y asimétrica. Porque al tiempo que critica el elevado gasto de los organismos autónomos blinda presupuestariamente sus proyectos clientelares.

El problema real del INE para este gobierno no es su costo, sino que se trata de un organismo incómodo porque no lo controla.

Por eso, más de 100 organizaciones ciudadanas que conformamos Misión Rescate México levantamos una voz de alerta en los organismos que velan por la justicia, los derechos humanos, cívicos y democráticos en el mundo y ayer entregamos a los legisladores federales más de 31 mil firmas de compatriotas que defendemos al INE.

El gobierno mexicano pretende controlar al juez electoral para someterlo a sus decisiones de poder.

Existe un permanente hostigamiento de parte del Presidente de la República hacia el juez electoral ciudadano.

Tener un juez electoral integrado por ciudadanos probos, imparciales ha sido determinante para cumplir su función y el riesgo es que al renovarse cuatro de once consejeros, el gobierno y su partido impongan perfiles a modo.

A los mexicanos nos costaron décadas de luchas en las calles y vidas humanas, librarnos de un poder hegemónico que se convertía en juez y parte en las elecciones y que se las robaba para imponer su voluntad.

Por eso levantamos la voz, lanzamos esta alerta democrática para llamar la atención sobre un régimen que, revestido de legalidad, quiere imponernos un retroceso democrático.

Este mismo pronunciamiento lo hicimos hace unos días en la 44ª sesión del Consejo de Derechos Humanos que se está celebrando en estos momentos en la ONU en Ginebra.

No podemos permitir que traten de robarnos la democracia. ¡No lo vamos a tolerar!

#MexicoUnidoMexicoExige